

Les conseils du **Dr. Jean-Robert** pour une cicatrisation couronnée de succès



RÉALISER UN DEBRIDEMENT CHIRURGICAL AGRESSIF SI NÉCESSAIRE

« Pour des patients atteints de la maladie de Verneuil qui présentent d'importantes plaies chroniques, et plus généralement pour des lésions infectieuses ou inflammatoires, il faut être agressif dans le débridement pour parvenir à une cicatrisation. »



CHOISIR LE BON PANSEMENT

« Pour une cicatrisation rapide et efficace, il faut choisir le bon pansement et la bonne fréquence de renouvellement. »